COMMUNIQUE



(0

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES OTTAWA - CANADA

No. 54

PUBLIER IMMEDIATEMENT MERCREDI 23 AOUT 1961

Son Excellence M. Alberto Coloma Silva a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité de premier ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Equateur au Canada.

La cérémonie s'est déroulée ce matin à 10h. à la Cour suprême. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à l'administrateur, l'honorable Patrick Kerwin, C.P., juge en chef du Canada. M. Marcel Cadieux, sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires extérieures, et le colonel A.-G. Cherrier, secrétaire adjoint du gouverneur général étaient présents.

M. Coloma a occupé des postes diplomatiques à Paris, Londres, Madrid, Rome, Genève et Gênes. En 1960 il était nommé secrétaire général de la XI^e Conférence inter-américaine de l'Organisation des Etats américains.

Madame Coloma rejoindra son mari à une date ultérieure.